



Divi
Kous

4 Pièces

82 m²

Réf. 82512000

465 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce quatre pièces d'angle d'environ 82 m², traversant et en très bon état, est situé dans une belle résidence avec piscine plein sud, au calme et avec vue verdure et Méditerranée. Le séjour est spacieux et ouvre sur une vaste terrasse exposée sud/ouest à la vue mer. La cuisine semi ouverte reste équipée. Deux des trois chambres donnent sur la terrasse et la troisième sur un balcon. Salle de douches et toilettes séparées. L'environnement est résidentiel, très calme et sécurisé. En sous-sol il y a un double garage dans le sens de la longueur, accessible par l'ascenseur avec pass vigik. Eva BAQUE ...

This three-bedroom corner apartment of approximately 82 m², on two sides and in very good condition, is located in a beautiful residence with a south-facing swimming pool, in a quiet area with a view over greenery and the Mediterranean. The living room is spacious and opens onto a large south/west facing terrace with a sea view. The semi-open kitchen is fully equipped. Two of the three bedrooms open onto the terrace and the third onto a balcony. Shower room and separate toilet. The environment is residential, very quiet and secure. There is an underground double garage lengthways, accessible ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

